

BETHARRAMITAS

Las novedades de Argentina y Uruguay



EN ESTE NÚMERO

**Misión del Colegio San José
en Santiago del Estero**

**Reflexiones del Padre
Giancarlo**

Y MAS!

Misión del SanJo en Santiago del Estero

POR EQUIPO MISIÓN COLEGIO SAN JOSÉ BS AS

Las comunidades educativas del Vicariato de Argentina y Uruguay, han apostado hace muchos años en visitar las diversas comunidades que la Congregación acompaña en Santiago del Estero. En este caso, los estudiantes del Colegio San José, participaron de esta misión compartiendo la vida con la comunidad en la que les toca estar insertos, a través de distintas actividades para destacar ciertos valores, mediante la práctica de actividades deportivas, como atletismo y también recreativas.



Cerra los ojos por un momento.

Pensá en las caras de los nenes. Pensá en sus ojos, en sus risas, en sus sonrisas cuando estaban con vos. También pensá en sus brazos rodeando a alguien completamente desconocido para él, pero aún así, sus brazos siguen ahí, rodeándolo con fuerza. Sí, te esta abrazando.

Seguro escuchaste esa frase que dice “recibís todo lo que das”. Pensa: ¿Cuanto diste sin darte cuenta para recibir tanto amor sincero? ¿No lo sabes, verdad?.

Pensa en sus ojos. En todo lo que esos ojos vieron. Pensa en todo lo que sus corazones sintieron cuando te vieron o como latía cuando jugaban con vos. ¿Son muchas cosas, no?

Estoy más que segura que vos te sentiste como ellos. ¿Te sentiste pleno, lleno y mimado?. Los hiciste sentir amados, importantes y especiales. Eso no se les va a olvidar a ninguno de ellos. Y si, no todos pueden caernos bien. No todos son iguales, tampoco lo somos nosotros. A veces, nosotros también nos comportamos mal.

Nosotros... pensemos en nosotros. Sé que la mayoría pensamos: “uh, que comunidad” cuando vimos esa lista. También estoy segura que muchos de nosotros ahora mismo cambiamos de opinión. ¿Viste que nos complementamos? ¿Viste que conociste a alguien nuevo? Creo que de eso se trata la comunidad. De la común unión.

Pensa en nosotros... en los 18. Pensa en tus momentos favoritos, en esos momentos donde tu corazón te decía que estabas en el lugar correcto, en el momento correcto y con las personas correctas. Estas en una comunidad increíble y sos parte de esta gran semilla que dejamos todos, que con El Paso del tiempo vamos a ver crecer.

Pensa un poco en el futuro, ¿podes imaginar el futuro de estos chicos en donde Tenes un lugar importante? ¿Te imaginas ser su modelo a seguir? Es un poco difícil.

Para terminar, solo puedo decirte que esta no es tu primera ni última misión, Este es el inicio de una misión que va a durar el resto de tu vida. No busques solo en Santiago, busca en Buenos Aires, en tu vida cotidiana, en tu interior..

No olvides que esto recién empieza. Vivimos una semana que no se puede describir en solo 4 palabras. Vivimos una semana llena de emociones que ni vos ni ellos van a olvidar. Esto es para siempre.

Y, como dice Sofi, todo es más lindo y fácil si se comparte de a dos, o de a 18. Y que lo que pasó en Santiago, no se quede en Santiago. Ojalá se quede en tus memoria y en tu corazón. Y jamás voy a olvidarte... espero vos tampoco me olvides a mi.

Te agradezco enormemente por darme un lugar en tu días, en tu semana y en tu corazón...

Compartimos un texto de Vanina, alumna del Colegio San José participando por primera vez en esta experiencia...



NOVEDADES

BETHARRAM

¿Creés que hay noticias de tu comunidad que deberían aparecer aquí? ¿Falta algo? ¿Está incompleta la información? Escribinos a:
casaregional@betharram.info

III Encuentro Regional de Superiores de Comunidades

PASSA QUATRO - BRASIL



Del 16 al 19 de julio, en el Colegio San Miguel de Passa Quatro, los Superiores de las Comunidades de la Región Ven. P. Augusto Etchecopar dieron vida a la tercera sesión de formación. Los temas tratados fueron tres:

VER con mirada de amor la realidad de nuestras comunidades;

ESCUCHAR con el corazón lo que nos dice;

OBEDECER por amor las indicaciones que no da a partir de una exposición y trabajando en grupos, para llegar, al final del encuentro, a algunas prioridades.

La evaluación del encuentro fue muy positiva y todos agradecemos profundamente tanto al expositor como al equipo que preparó el encuentro con tanto acierto.

Sesión internacional en Betharram

El 28 de julio, en Betharram, en la solemnidad del N. S. de Betharram, terminó la sesión internacional de formación de 2018. Agradecemos a Dios por la oportunidad ofrecida a los jóvenes de pasar este período en los lugares donde San Miguel Garicoits ha madurado su "Aquí estoy". Agradecemos a los Superiores, a los organizadores de esta reunión, a los laicos y a todos aquellos que aceptaron acompañar a estos jóvenes con sus oraciones y su apoyo.

*Y ahora:
¡Adelante,
siempre!*



*Más información en:
www.betharram.net/es*

Sabor a aceituna

POR GIANCARLO MONZANI SCJ



“

Era de noche y cenamos pizza. Llegó a la mesa humeante, apetitosa, y rojiza por el tomate. La cortamos en varios pedacitos y la servimos en platos de vidrio. Me quedé contemplando mi triangulito antes de asaltarlo con cuchillo y tenedor. Me llamó la atención la aceituna verde que nadaba solita en un mar de queso. Una belleza. Parecía decir: aquí estoy yo. La pinché con ganas y la metí en la boca. Empecé a masticarla. Su sabor era delicioso y más la agredía con mis dientes, más intenso era el sabor que entregaba.

Qué lindo poder vivir la vida como la aceituna: dar lo mejor de sí mismos en cada momento, sobre todo cuando los problemas aprietan, cuando todo se nos viene encima, cuando todo parece no tener esperanza, cuando el hermano me necesita. Como Jesús, quien estuvo al servicio de todos, sanando, alentando, perdonando, infundiendo esperanza. Y cuando el enemigo se apoderó de Él, lo trituró en los lazos de la tortura y lo llevó a la muerte, ofreció libremente su cuerpo martirizado en la cruz, experimentó y manifestó todo el contenido de su corazón: un amor incondicional, lleno de ternura y perdón.

Que nuestra vida, Señor, tenga sabor a aceituna, que derrame las delicias de un corazón atento y que no reserve nada para sí, ni cabeza, ni manos, ni pies.

